

Stuttgarter Stadtanzeiger vom 29. März 2006

TanzSportClub Solitude Kornwestheim lädt ein

Am 2. April: Nächster Tanznachmittag

Der TanzSportClub Solitude Kornwestheim (TSC) lädt unter dem Motto »Tanzen im Frühling« am Sonntag, 2. April, ab 15 Uhr, zum Tanznachmittag in



Der letzte Tanznachmittag beim TanzSportClub Solitude Kornwestheim fand am 5. März statt.

den Vereinsräumen, Stammheimer Straße 10, ein.

Ungezwungen üben

Den Besuchern bietet sich so mal wieder ein Anlass, die Tanzschritte zu üben und sich mit Bekannten und Freunden bei Kaffee und Kuchen zu treffen. Außerdem haben sie auch die Möglichkeit, sich direkt über die Tanzkreise des TSC zu informieren. Außerdem im Fokus: Die neuen Workshops wie beispielsweise »Line Dance« und »Placement«, die jeweils am Mittwoch, 5. April, starten.

Weitere aktuelle Informationen über die Vereinsangebote sind im Internet unter der Adresse www.tsc-solitu.de erhältlich.